竹馬会情報紙

ホームページアドレス http://chikubakai.com





竹馬会キャラクター
なべムシ君





2024年の

幕開け

正月三が日は天気があまり 良くなく、日の出が見られたの は4日の朝でした。

年越しの晩も曇り空でしたが、年が明け七所神社の初詣には40名程の方がお参りに訪れました。











1月8日(月)松の内も明け、お宮と金色温泉の門松を撤去しました。

竹切から加工、設置と半日掛かって作った門松も撤去はあっという間です。

今年1年が良い年であることを祈ります。

今後の予定

- ■どんど組立て
 - 2月 4日(日) 8時30分 現地集合
- ■どんど用餅つき
 - 2月10日(土) 8時00分 佐知庵集合
 - ※どんど焼きの開始が当日の12時なので餅つきは 前日に行ないます。
- ■どんど焼き
 - 2月11日(日)11時30分 現地集合
 - ◆祝詞…12時00分 ◆火入れ…12時30分
 - ※当日はどんど焼きをする地区が多く、神官さんとの 調整で祝詞は12時からとなりました。
- ■どんど焼き片付け
 - 2月12日(月:祝) 9時00分 現地地集合







お正月早々元旦に能登半島地震、2日には羽田空港での日 航機衝突事故、3日には小倉 北区魚町銀天街の火災と3日 連続で大惨事が起きました。

震災の2日後大分合同新聞から「竹馬会は大鍋で炊き出し には行きませんか?」と電話がありましたが「メンバーの 高齢化と被災地まで遠く、厳しいです」と答えました。 一日も早い復旧復興をお祈りいたします。